

Mewujudkan Kewirausahaan: Bhayangkari Preneur Expo 2024 Diperpanjang untuk Bangkitkan UMKM Jateng!

Agung widodo - JATENG.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 12, 2024 - 14:18



Foto: Bhayangkari Preneur Expo 2024, yang digelar di Queen City Mall, Semarang, resmi diperpanjang hingga Minggu, 13 Oktober 2024.

Kota Semarang- Bhayangkari Preneur Expo 2024, yang digelar di Queen City Mall, Semarang, resmi diperpanjang hingga Minggu, 13 Oktober 2024. Perpanjangan waktu ini disambut hangat oleh Ketua Umum Bhayangkari, Ibu Juliati Sigit Prabowo, yang melihat pameran ini sebagai platform vital untuk memberdayakan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Jawa Tengah, Kota Semarang, 11 Oktober 2024.

Dalam sambutannya saat membuka acara, Ibu Juliati menyatakan, “Expo ini tidak hanya merayakan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke-72, tetapi juga merupakan kesempatan emas bagi para Bhayangkari dan pelaku UMKM untuk menunjukkan potensi serta kreativitas mereka.” Acara ini dihadiri oleh Kapolda Jateng Irjen Pol Ribut Hari Wibowo, Ketua PD Bhayangkari Jawa Tengah Ibu Diana Ribut Hari Wibowo, serta jajaran pejabat Polda dan tamu undangan.



Dari Pameran ke Pelatihan: Membangun Keterampilan UMKM

Bhayangkari Preneur Expo 2024 menawarkan lebih dari sekadar pameran produk. Kegiatan ini dilengkapi dengan pelatihan intensif yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas produk dan keterampilan pemasaran digital bagi para pelaku UMKM. Dalam era persaingan yang ketat, keterampilan ini sangat penting untuk meningkatkan daya saing dan akses pasar.

“Kami berharap para pelaku UMKM dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk belajar dan berkembang. Ini adalah langkah awal untuk mempersiapkan diri menghadapi tantangan dunia usaha yang semakin dinamis,” lanjut Ibu Juliati.

Dengan lebih dari 100 stand yang menampilkan produk lokal, Expo ini menjadi magnet bagi pengunjung yang ingin menemukan produk unik dan berkualitas dari berbagai sektor, mulai dari makanan hingga kerajinan tangan.



Dukungan Penuh dari Polda Jateng

Kombes Pol Artanto, Kabidhumas Polda Jateng, memberikan dukungan penuh terhadap perpanjangan pameran ini. "Kami percaya bahwa Bhayangkari Preneur Expo memberikan peluang luar biasa bagi UMKM untuk memperkenalkan dan mempromosikan produk mereka. Ini adalah investasi untuk masa depan ekonomi Jawa Tengah," ujarnya.

Dengan perpanjangan ini, Bhayangkari Preneur Expo 2024 diharapkan tidak hanya akan menjadi ajang pameran, tetapi juga momentum bagi kebangkitan kewirausahaan di kalangan masyarakat. Inisiatif ini menciptakan peluang bagi UMKM untuk tumbuh, bersaing, dan berkontribusi pada perekonomian daerah.

Bhayangkari Bersama UMKM: Bersatu Membangun Ekonomi untuk Masa Depan yang Gemilang!